
 

 

 

 

 

 

 

 

 

クラブテーマ 

ロータリアンとしての意識向上と奉仕の原点回帰 

次年度創立 25周年を迎える体制づくり 

 
国際ロータリー第 2750地区 多摩中グループ 

東京武蔵国分寺ロータリークラブ 
 

週 報 
第１０３６回 例会報告 

 2016.6.20 

 

 

 司会：小 泉  市 郎 会員 

 

 

【開会点鍾】 

小 林 康 久 会長 

 

 

【ロータリーソング】 

 ソングリーダー： 

保 坂  光 彦  会員 

『４つのテスト』 

 

 

 

【会長の時間】  

  小 林  康 久 会長 

 

先週１４日(火曜日)に､第４回クラブ会長幹事及び

地区常設役員合同会議がホテルオークラ東京で開

催されました。此れは､本年度最後の公式行事とな

りました。内容をご紹介します。 

■ テーマは１年を振り返る。 

水野ガバナーを始め、ガバナー補佐・地区常設委

員長の方々の、１年を振り返っての総括を発表し

て頂きました。特に皆さんの共通反省点はマイロ

ータリー登録者の進捗力が鈍く、2750 地区全体

で登録者 35％と低く、反省点となりました。 

我がクラブも目標達成の足を引っ張った方でし

た｡ 

■ 表彰式 

・ＲＩ会長賞（国際ロータリー） 

・ＴＲＦ会長賞の表彰 

・2750地区表彰  

 に分かれ行われました。 

 

・国際ロータリーの最高責任者は，国際ロー

タリー／ＲＩ会長です。また、国際ロータリ

ーのロータリー財団の責任者は（ロータリー

財団管理委員長／ＴＲＦ会長 「ＴＲＦ／ザ、

ロータリーファンデーション」です。 

・私たちが、日々ロータリーのお話は国際ロ

ータリーＲＩが多いですが別法人格としてロ

ータリー財団があります。国際ロータリーに

入会すると自動的に国際ロータリーに国際ロ

ータリーのロータリー財団にも入会した事に

なります。 

     

◆ RI表彰は 1クラブ 「意義ある業績賞」 

 東京赤坂ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ 会長 橋本年男 

 摘要：青少年が障害者とともにいろいろな体験

をする。     

◆ TRF表彰 1名  ｢ロータリー財団功労賞｣ 

東京武蔵国分寺ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ  鈴木義明 

  摘要：地区ロータリー財団委員長及び委員とし

ての功労。＊TRF(国際ロータリー 

 のロータリー財団)から 1名だけ 

 が個人表彰だけでした｡  

 

■ 地区表彰では、 

「インターンシップ賞・マイロータリー賞・ロー  

タリー財団賞・会員増強賞」等でした。   

  

 

【幹事報告】 

  髙 良  茂 幹事 

6月 13日 社会福祉協議会福祉の集いプロジェ 

     クト委員会 

6月 14日 第 4回クラブ会長・幹事及び地区  

     役員合同会議並びに打ち上げ懇 

     親会 

6月 17日 2016－17年度第 1回 R財団セミ 

     ナー 



【委員会報告】 

 ★出席委員会／出席報告  

   浅 川 直 行 委員 

  会員数４４名 免除５名  

有効会員数  ３９名 

  出席者    ３１名 

  メークアップ済 ２名 

        計３３名 出席率８５％ 

  前々回（６月６日）８５％を８８％へ訂正 

 

【ニコニコボックス】 

 親睦委員会  

渡 部 和 枝 会員 

○小林康久会長、高良茂幹事 

通常例会は本日が最終となります。 

 一年間皆様にはお世話になり有難うございま 

 した。感謝の気持ちで特大させて頂きます。 

〇横 山 健二郎 会員 

小林会長・髙良幹事さん、あと一回ですね。 

 一年間ご苦労様でした。来月からゆっくりして  

 下さい。 

○金 澤     昇 会員 

私共の会社で NTT光のコラボを 6／24から出来  

る様になりました。総務省の許可がようやくお 

りました。皆様、NTTよりも 1000円安く出来 

ますので中込をお願いします。 

○廣 瀬 可世子 会員 

 縄さんとのかっぽれの写真が出てきたのでな   

 つかしく思ってニコニコします。これは慰問会 

 で一番最初にされたおどりです。すごく練習さ 

 れました。 

○渡 部 和 枝 会員 

 中垣さんお久しぶりです。私が中垣さんのたよ 

 りないですが親でした。これからも体に気をつ 

 けて私共々余生を送って頑張ってほしいと思 

 います。私達はいつでも待っていますので。 

＊ニコニコ大賞 

 ○中 垣 範 保 会員 

  小林会長、髙良幹事さん一年間 

  ご苦労様でした。 

  私は久し振りの例会ですが活気を感じとても    

  楽しくなりました。さすが小林年度ですね。 

  ニコニコします。 

 

 

 

 

 

【卓話】鈴木義明プログラム委員長 

常設委員長の一年間の活動結果発表 

 

１、 クラブ運営管理委員会 

  赤 木  建 治  委員長 

 

① 会場監督委員会 

百 田  晶 子  委員長：メンバー 

に恵まれました。出席率向上にどれく 

らい貢献できたかなと思いっています。 

 

② 親睦活動委員会 

佐 藤  喜 義  委員長：納涼例会 

から始まり右も左もわからず、経費 

の問題もありましたが、主役は会員 

の皆さんですが、親睦環境づくりに努めてき

ました。 

③ プログラム委員会 

鈴 木  義 明  委員長 

④ 出席委員会 

輿 水     香  委員長：例会でも 

話し合いをしながら、新しいやり方 

で出席率向上を目指しました。少しは改善さ

れたと思います。 

 

２、 会員組織委員会 

中 垣  範 保  委員長 

 

① 会員維持・増強委員会 

瀬 野  ちどり 委員長：会とし 

て会員増強はできましたが維持が 

できませんでした。 

② 会員選考・職業分類委員会 

水 島    至  委員長：選考の際 

に 2名印鑑を押せてよかったです。 

③ ロータリー情報委員会 

３、 米山記念奨学委員会 

  

【閉会点鍾】小 林 康 久 会長 

 

東京武蔵国分寺ロータリークラブ 

会長：小林 康久 幹事：髙良 茂 
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